

... geht online

Die Angebote von «freiwillig mitenand» sind neu online. Besuchen Sie die Website www.freiwilligmitenand.ch.

Das Medienteam Geni Meienberg, Heidi Scharpf, Marcela Pacheco, Claudia Morales und Keith Lawless haben die letzten fünf Monate intensiv daran gearbeitet, damit die Angebote von «freiwillig mitenand» auch online ersichtlich sind.

Design der Website

Keith Lawless, ein charismatischer und freundlicher Ire, realisierte den Auftritt für die Website. Das restliche Medienteam hat bei der Gestaltung des Inhaltes kräftig mitgewirkt.

Was finden Sie auf der Website

Sie haben die Möglichkeit, auf der Website www.freiwilligmitenand.ch mehr über das Medienteam und seine Funktionen zu erfahren, sich über die aktuellen Angebote zu informieren und direkt Hilfeleistungen anzubieten oder Unterstützung in Anspruch zu nehmen. Besuchen Sie unsere Website: www.freiwilligmitenand.ch.

Neue Mailadresse

Mit der neuen Website erhält «freiwillig mitenand» auch eine neue E-Mailadresse info@freiwilligmitenand.ch, unter welcher Anfragen und Inputs sehr willkommen sind.

Instagram und Facebook

Auch kann «freiwillig mitenand» neu auf In-



v.l.n.r.: Geni Meienberg, Claudia Morales, Marcela Pacheco, Heidi Scharpf, Keith Lawless

stagram (freiwilligmitenand) und Facebook (Freiwillig Mitenand) gefolgt werden. Hier wird laufend über das bestehende Angebot und neue Ideen informiert. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Kontakt

Selbstverständlich sind auch weiterhin persönliche Anfragen und Kontakte zum Koordinationsteam möglich. Nehmen Sie Kontakt auf: Telefon 079 798 70 83, Montagvormittag, gerne können Sie jederzeit auch eine Nachricht auf der Combox hinterlassen oder per Mail: info@freiwilligmitenand.ch.

freiwilligmitenand

NACHBARSCHAFTSHILFE STEINHAUSEN

Ein Projekt in Zusammenarbeit mit der Abteilung Soziales und Gesundheit der Gemeinde Steinhausen

Wollen Sie helfen oder suchen Sie Hilfe?

Nachbarschaftshilfe kann vieles sein – wie sie genau aussieht und was sie beinhaltet, bestimmen die Menschen, die sie ausführen.

Wollen Sie sich engagieren? Brauchen Sie Hilfe? Oder haben Sie Fragen zur Nachbarschaftshilfe? Die Teams von "freiwillig mitenand" und "Computeria Steinhausen" sind persönlich für Sie da...

- **Das Koordinationsteam "freiwillig mitenand"** ist am 2. und 30. Juni 2022 in der Bibliothek Steinhausen persönlich anwesend.
- **Das Team der "Computeria"** ist am 9. und 23. Juni 2022 in der Bibliothek Steinhausen persönlich anwesend.
- **"Lesen mitenand"** für Schüler 1. – 4. Primarklasse findet am 2., 9., 23. und 30. Juni in der Bibliothek Steinhausen statt.
- **Der "Deutsch-Konversationsklub"** findet am 10. Juni und 1. Juli 2022 in der Bibliothek Steinhausen statt.